

フォトニュース

給食に郷土料理「ぼたん汁」



▲1月25日、町立幼稚園の園児や小・中学校の児童・生徒が、給食で「ぼたん汁」を味わいました。地域で獲れたしし肉の他に、町内産の大根を使った赤みそ仕立てのぼたん汁を食べた松尾台幼稚園の子ども達は、「とてもおいしくて、力が出そう」「お肉の味がよく出てて、お汁がおいしい」と、ふるさとの味に大満足の様子でした。

第2回いなぼう杯チャレンジ D-1グランプリを開催



保育園で「鬼は外！福は内！」



▼うんどうかいでがんばってはしつたかけっこえをかきました。
岸谷 剛希くん (年少)



猪名川幼稚園



「金山モニュメント」と
「銀山モニュメント」
猪名川郵便局と大型商業施設の間
に入る「四季彩の径」が続きます。この
散策路の中程に、近郊で産出した珍
しい黒御影石で作られた「金山モ
ニュメント」があります。

これは、猪名川町と昭和63(1988)年に姉妹都市提携をしたバラ
ラット市(オーストラリア・ビクト
リア州)が金山で栄えたことから、
「金」のシンボルサインである太陽
をモチーフとして作ったものです。

四季彩の径の最奥部には「銀山モ
ニュメント」が建てられています。

多田銀銅山の中心地であった猪名川
町をあらわすもので、「銀」の象徴



▲銀山モニュメント(四季彩の径)

として月をモチーフとしています。
ふたつのモニュメントは、姉妹都市
それぞれの歴史と友好をあらわすも
のとして、平成3(1991)年に
向い合う軸線上に設置されました。
散策路には四季折々の木々や花が
植えられベンチや東屋もあります。

19世紀に最盛期を迎えたバララット
市の金山や、千年の歴史を誇る多田
銀銅山を思いながら、ゆっくりと散
策されてみてはいかがでしょうか。

▲1月31日、広根遺跡(広根地内)で、
つづじが丘小学校6年生の児童90人
が、見学と発掘を体験しました。

広根遺跡で発掘体験！

集落跡や住居跡などの説明を受けた
後、発掘体験では、スコップなどを持
ち、「固くて掘りにくい」「もう少し
掘ったら出でてくるのかな」「これ土器
の破片かな」などと感想を語っていました。



バララット市のシェインさんが町内で研修



▲2月1日、姉妹都市のオーストラ
リア・バララット市役所から来町し
て、大島愛樹園において日本の盆栽
の鑑賞の仕方や飾り方について研修
を受け知識を深め、実技で苔玉作り
や寄せ植えを体験しました。



▼うんどうかいではおおき
なはたをふってダンスをが
んばりました。
光田 美月ちゃん (年長)



▲おいもほりにいっておおき
なおいもがほれたよ。た
のしかったよ。
高石 英くん (年少)

◀「ポカポカホテル」のお
はなしのなかのスリッパ
いっぽいかいたよ。
中島 亜優美ちゃん (年長)